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Fehlende Straßenbeleuchtung der Straße Am Flora Park 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Ede-Unku-Weg wurde die Straßenbeleuchtung in 2017 erneuert. 
Bürger*innen kommen nun auf mich zu und fragen: 
 
1. Warum wurde in diesem Zuge nicht auch die Straße Am Flora Park in die Maßnahme 
einbezogen? Diese ist bisher nicht beleuchtet, was gerade in den Wintermonaten zu 
Behinderungen führt. 
 
2. Gerade bei starken Regenfällen ist die Straße „Am Flora Park“ regelmäßig überflutet. 
Welche Ursachen gibt es dafür und wann werden die Ursachen behoben? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Rainer Buller 
politischer Sprecher 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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